

## 4月16日ネイチャーウォークレポート



今朝の予報は雨。めげずに意気揚々と集まったのは7名でした。明るい空に期待して登り始めてすぐ、おいしそうな草餅を発見。昔山小屋を切り盛りしていたというおばちゃんの手作りでした。帰りも寄るねといって、いざ出発！

沢沿いでは、いくつかのニリンソウの群落をみることができました。

もう一つの写真は、別のお店の方がつくっている山野草ガーデンで咲いていたヒトリシズカ。他にも可憐な花が上品に咲いていました。



登山道に入ると杉林が続きます。それでも、スミレが咲いていたり、ミソサザイの声を聞いたり、春爛漫といった雰囲気でした。

数頭のシカにも遭遇しました。対岸の崖を器用に上っていきました。驚かせてごめんなさいね。

急な岩場を超えると、ここからずっときつい上り坂です。あの売店のおばちゃんは毎日ここを上っていたんだなあとと思うと、頑張らないわけにはいきません。でも大変だった・・・。





ちょっと休憩。いつのまにか、晴れ間がでてきていました。ハイキング日和だ、やったー！  
急斜面に元気に生えるカタクリ。手の届かない場所ばかりにあるということは、近いところは採られてしまったのかもしれませんが・・・。



上り坂の最後は、絶壁に見える鎖場。この通称男坂はさすがに止めて、女坂を迂回することにしました。

頂上につくと、風もなくすっきり晴天！遠く関東平野まで望めました。ぼかぼか陽気で、おいしい昼ご飯を食べていると、お一人遅れて到着。なんとあの男坂を上ったとのこと。すごい！



根っこが張り出す急斜面は、上りよりむしろ下りの方が大変。8人で元来た道を頑張って下りました。やっと麓まで下りつくと、おばちゃんが待っていてくれました。山小屋でのいろんな昔話を聞くことができ、昔の山の姿に思いを馳せながら帰路につきました。

お疲れ様でした！！



キセキレイ

